

# SEGUNDA VUELTA

## Diputado exige a la Tesorería sus prerrogativas

**Por Luis Muñoz**

El diputado del bloque opositor en el Congreso CDMX, Carlos Joaquín Tinoco, exigió a la Tesorería no retener más sus beneficios como legislador y restablecer, de manera retroactiva, sus apoyos económicos como marca el Órgano Interno de Control.

Si bien el diputado se ha integrado a algunos grupos parlamentarios, nunca se ha afiliado y mucho menos se ha dejado cooptar por el oficialismo.

“Los meses de enero, marzo y abril, el tesorero Francisco Saldaña Liahut me ha dejado de dar la prerrogativa correspondiente y eso lo ordenó Morena”, dijo Tinoco.

Según explicó, el grupo mayoritario argumenta que no tiene derecho a ese recurso por ser un diputado sin partido, lo que contraviene el propio reglamento del Congreso CDMX.

El legislador afirma que se trata de una violación a sus derechos político-electorales y por ello demandó al Congreso local, y el Tribunal le dio la razón; no darle las prerrogativas que exige, “afecta mi desempeño como legislador”, señaló. Dijo también que ha sufrido discriminación y violencia política porque tampoco lo han dejado subir a Tribuna.

“Frenaron la nómina de mi gente como represalia.

### ¿NIEGAN APOYOS

#### A AFECTADOS DE LA L-12 DEL METRO

El diputado Héctor Saúl Téllez se lanzó contra la hoy flamante asesora jurídica del gobierno que encabezará Claudia Sheinbaum y dijo que si Ernestina Godoy tuviera vergüenza estaría rindiendo cuentas sobre el caso de impunidad en la Línea 12 del Metro.

Saúl Téllez se refirió en esos términos, luego de que afectados de la L-12

decidieran cerrar Periférico Oriente y avenida Tláhuac como protesta por no recibir sus apoyos económicos de parte del Gobierno capitalino.

Téllez invitó a la ex fiscal Godoy a renunciar al cargo que se le encomendó con Claudia Sheinbaum y explicar las razones por las cuales nunca tocó ni a Florencia Serranía, ex directora del Metro.

“Dijo también que Martí Batres debe explicar por qué le han retrasado los apoyos económicos a los comerciantes y dueños de Pymes alejados a la zona cero que, por el derrumbe y trabajos de rehabilitación vieron afectada su actividad con pérdidas fuertes”.

### USO EFICIENTE DE RECURSOS PÚBLICOS: IECM

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), comprometido con el uso eficiente de los recursos públicos, reutilizó en la jornada del 2 de junio aproximadamente el 90% de materiales electorales rehabilitados y, al mismo tiempo, evitó la generación de residuos plásticos y metálicos.

Informó que distribuyó a los 33 Distritos Electorales en que se divide la Ciudad de México poco más de 200 mil materiales que se entregaron en cada mesa directiva de casilla, y que permitieron a la ciudadanía ejercer su derecho al voto.

De ese total, 183,088 que ya habían sido utilizados en anteriores elecciones y consultas ciudadanas, fueron rehabilitados en el Almacén de Materiales Electorales (AME) del IECM y alistados para el Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024.

Señaló el IECM que de haber producido todos los materiales electorales necesarios para las mesas directivas de casilla para el proceso electoral, se habrían requerido 182 millones

972 mil 600 pesos. Por ello sólo se compró lo indispensable para rehabilitar y completar el stock necesario, con un gasto ejercido que asciende a 16 millones 858 mil 941 pesos, por lo cual el IECM ahorró más de 166 millones de pesos.

### CURSO PARA EMPRENDEDORES EN AZCAPOTZALCO

Con el fin de que más personas adquieran los conocimientos sobre la utilización de tablaroca en la construcción de nuevos espacios, la alcaldía Azcapotzalco y la empresa USG impartieron el taller “Portafolio de Sistemas Ligeros, Tablaroca, Durock y Plafones”, el viernes 21 de junio.

El taller pretende crear conciencia y enseñar a cualquier persona que lo desee, a desarrollar habilidades de construcción para instalar paredes o estructuras con materiales resistentes y fáciles de trabajar, además de que el costo de instalación es económico, lo que permitirá a los asistentes tener una alternativa adicional de emprendimiento.

Explicó que año con año se realiza la rehabilitación de mamparas, urnas electorales, cancelas, crayones triangulares, lupas tipo Fresnel, cintas de seguridad y bases porta urna, entre otros materiales electorales que son recuperados y revisados por el personal de cada uno de los distritos electorales.



Posteriormente, dijo, son enviados al Almacén de materiales electorales del IECM, en donde personal especializado determina la viabilidad de su rehabilitación o bien, su destrucción, bajo procedimientos apegados a la normativa ambiental de la CDMX.

Además de generar ahorros, el IECM evita la generación de toneladas de residuos, sobre todo de plásticos que pueden ser difíciles de reciclar.

El material será entregado por cada uno de los 33 órganos distritales entre el 24 y el 28 de junio en el Almacén de Materiales Electorales del IECM, ubicado en la alcaldía Tláhuac, donde será clasificado y rehabilitado con miras a su utilización en la Consulta del Presupuesto Participativo que se realizará el próximo año.

*Im0007tri@yahoo.com.mx*

